



“Universidad del Sureste”

Turno matutino.

Zootecnia de Conejos

Enfermedades Parasitarias

Presenta:

Omar Isaí de la Cruz Paredes

Séptimo Cuatrimestre ‘U’.

Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Catedrático:

MVZ. Francisco David Vázquez

13 de Noviembre de 2020

Tapachula, Chiapas, México.

Enfermedades Parasitarias

Sarna

Enfermedad producida por ácaros de origen parasitario externo. Es muy contagiosa entre conejos y produce picor, heridas y costras.

Es fácil de prevenir y de tratar con ivermectina.

Pulgas y Piojos

Muy común en conejos que conviven con perros o que salen. El animal se rasca de forma excesiva debido al picor.

Debemos tener cuidado y prevenir esto desparasitando al conejo puesto que, aunque no es una enfermedad complicada, los parásitos pueden transmitirles enfermedades peligrosas como la mixomatosis y la tularemia. Su origen es externo.

Diarrea

Suele deberse a una alimentación inadecuada. Los cambios bruscos en la dieta y el no lavar la comida fresca antes de ofrecerla son las causas más comunes.

El aparato digestivo de los conejos es muy sensible a los cambios, por lo que siempre debemos hacerlos de forma gradual. El mayor problema de las diarreas es que el conejo se siente decaído, pierde el apetito y se deshidrata muy rápido.

Infección por coliformes

Esta infección también produce fuertes diarreas que, si no se frenan, pueden causar la muerte por una deshidratación severa.